

Spezielle globale

Staatliche Realschule Geretsried

Es wäre so einfach, allen Zwist und Streit auf der Welt zu beenden. Wenn, ja wenn die Kontinente selbst in die Geschicke der Welt eingreifen würden. Da streckt Afrika seine Finger nach Nordamerika, Südamerika küsst Afrika, Australien reiht sich östlich von Indien ein und wenn die Kontinentaldrift erst einmal Fahrt aufnimmt, schließen sich alle Kontinente zu einem bunten Muster in der Form eines Herzens. Grenzenlose Freundschaft war das Motto, das sich die Videogruppe der Realschule Geretsried für ihren 60-Sekundenfilm vorgenommen hat, zugleich ein Beitrag für einen weiteren Wettbewerb. Flotte Musik trägt durch die Knetanimation, die einem das Herz leicht macht.

Der Film erhält den **Förderpreis der Gemeinde Gerbrunn**.